

西小は 大きな 家族

Family

～校長のたわいもない独り言・その2

令和元年 12月23日(月) No.47

発行人

皆様にとって令和2年が良い年であり
ますように、(^o^)/の川崎先生

★私事ではありますが・・・★

＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／

「東京オリンピック 2020 の” 聖火ランナー” に当選しました～♪」

＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／＼(◎o◎)／

聖火ランナーというと、国立競技場の大きな聖火に点火するイメージですが、残念ながらそこは超有名人たちの場です(^_^;)。私ども、ギリシャのオリンピアで太陽光から採火された神聖なる炎を、3/26の福島を皮切りに、日本をぐるっと一周して国立競技場までつなぐ役割です。川崎の場合には、6/27(土) or 28(日)のどちらかで、山梨のどこかを走ります。コースはほぼ全市町村にまたがっていますから、南アルプス市であることを祈りますが・・・。

基本は一人で走り、距離は約200m(みじかっ!!)。支給される純白のユニフォームを着て(後でもらえるらしい)、トーチを持って走ります(さすがにトーチはくれないけど、買えるらしい)。基本的に前後に車やら先導がついて聖火リレー隊列が作られるようですが、詳細はわかりません(^_^;)。

18日(水)の新聞に山梨県実行委員会分の49名(PRランナー9名、一般40名)が発表になりました。定員40名に応募が901名で倍率22.5倍だそうです。山梨県全体では160人ランナーがいるそうです。日本全体では応募総数は54万件で、聖火ランナー総数は約1万人なので、単純に計算しても54倍以上の倍率ということですね。なお、川崎はトヨタ自動車での当選なので、まだどこにも名前は出ていません(^_^;)。

そして山梨のPRランナーはノーベル賞の大村博士、落語家の三遊亭小遊三さん、オリンピック水泳代表の萩原智子さんなど、そうそうたる顔ぶれ。全国的にも横綱の白鵬、ラグビーのマイケル主将、スケートの宇野選手、芸人の出川さんやみやぞんさんなどなど、そうそうたるメンバー。

そんな中に川崎!!!はぁ?という感じです。なんか、だんだん恐ろしくなってきたなぁ・・・。自分なんかで本当にいいのだろうか?もっと色々なことにチャレンジしている人たちたくさんいるし、自分の知っている人でも、もっとふさわしい人いるし・・・。期待と不安と申し訳なさ、非常に複雑な気分です。

でもでも、当選し(てしまっ)た以上、責任もって役目は果たします、はい(^o^)/

◆あいさつ運動 BY 西小卒櫛中生&PTAの皆さん 12/18・19◆

二日間大勢の皆さんに校門に立ってもらい、あいさつ運動が行われました。登校してくる子どもたち、久しぶりのお兄さんお姉さん&お父さんお母さんに大喜び。ニコニコ顔で近寄って行く。なんかなあ、この感じっていいなあ。みんなが知り合いで、みんなが仲良くて、本当にほんわかしてる。これぞ西小の姿!!!って感じですね。

★あっという間の令和元年でした。私の術後治療もやっと1年かかって終わりました。(医大で1年お母さんに出会いましたが・・・)これで令和2年、新たな気持ちで迎えられます。みなさんにとっても令和2年が良い年でありますことお祈りいたします。